

Amor u Obsesión

Alexander Torrealba

Image not found.

Capítulo 1

Amor u obsesion

Es un día normal nada callado para un hombre el cual sufre un terrible trastorno obsesivo compulsivo, es que las personas que sufren esto jamás están en silencio, incluso cuando están recostados, piensan en cosas como ¿cerré la puerta? Si, ¿me lave las manos? Si y repiten esta misma pregunta y respuesta siempre, un día este hombre por primera vez pudo estar en silencio todos sus tics y manías se desvanecieron en el momento que vio a aquella linda chica aquel hombre no sabía el ¿Qué? Estaba mirando si era su hermosa sonrisa o la pestaña que se encontraba en su mejilla, en fin aquel hombre se llenó de valor y decidió invitar aquella chica a salir, él le pregunto más de 6 veces seguidas, la chica dijo que si a la 3 pero él seguía preguntado por que en ninguna sintió seguridad.

El día de la cita el hombre pasó más tiempo organizando su comida por colores que comiendo o hablando con ella, pero eso a ella no le importo, más bien le encanto. Ellos continuaron saliendo hasta que se mudaron juntos, todas las mañanas el hacía que ella se tardara mucho debido a que se despedía con un beso más de 14 veces, 24 si era miércoles, cuando caminaban él se detenía por que ¡Dios habían demasiadas grietas en el camino! Pero a ella no le importaba esperarlo eso a ella le encantaba. Una noche ella le dijo por primera vez te amo el hombre noto como se curveaban los labios de la chica al decirlo un hermoso espectáculo así él lo describía, aquella chica una vez le dijo amor sabes contigo definitivamente me siento segura, sé que no nos van a robar porque definitivamente haz cerrado la puerta más de 20 veces, así pasaron las noches y aquel hombre siempre antes de acostarse apagaba y prendía las luces sin cesar, la chica ya recostada le decía cariño solo déjala encendida y acuéstate, pero el hombre continuaba entonces entre ese parpadeo del apagar y encender las luces a la chica le pasaron los días en segundos. Llego un momento en que el hombre se despedía de ella en las mañana pero ya no era 14 besos si no uno porque ella estaba apurada, cuando él se detenía por las grietas del camino ella seguía caminado y en los te amo el noto que la línea de sus labios ya no eran curvados sino rectos.

Una semana después la chica comenzó a dormir donde su madre, llamaba al hombre diciendo esto fue un error no debí dejar que te apegaras tanto a mi todo fue un error pero el hombre solo pensaba ¿Cómo puede ser un error que no tenga que lavarme las manos después de tocarla a ella? El amor no es un error pero me está matando, me mata la idea de ella si pueda salirse de esto y yo no, no puedo salir y encontrar a alguien nuevo porque siempre pienso en ella, aquel hombre desesperado comparaba que

usualmente cuando se obsesionaba con algo veía gérmenes escabulléndose por todo su cuerpo, sentía como era atropellado por una línea infinita de vehículos, pero ella, ella fue la primera cosa hermosa en la que alguna vez se había estancado.

Este hombre aun la piensa y se muere por revivir cada mañana despertado a su lado, escuchar el sonido de cuando abre la manilla de la regadera así despacio como si fuera una caja fuerte, el simple ver como sopla las velas, aquel hombre no hace más que pensaren quien más está besándola, se queda sin poder respirar porque piensa que el solo la besa una vez ino le importa si es perfecto! Imaginen aquel hombre desea tanto que vuelva, que deja la puerta sin cerrar y deja las luces encendidas.